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Une ère nouvelle pour l’Eglise catholique ?

Alors que tous les médias commencent déjà à spéculer sur la
succession de Benoit XVI, nous tenons tout d’abord à saluer
sa  décision.  Avec  une  lucidité  et  une  dignité  qui
l’honorent,  le  Pape  ouvre  enfin  une  brèche  dans  une
tradition indécente et incompréhensible, qui contraignait
les Papes à mourir à la tâche.

Nous espérons que cet évènement ne sera pas isolé, mais
entrainera effectivement un vrai changement dans la manière
de concevoir le ministère pontifical : comme pour toute
tâche humaine, il doit s’agir d’une mission, bornée dans le
temps par une limite d’âge raisonnable.

Cette  décision  inédite  va-t-elle  pour  autant,  comme
l’affirment certains médias, faire enfin basculer l’Eglise
catholique dans la modernité ? Il en faudra plus, beaucoup
plus.

La scène était en elle-même fort éloquente : l’annonce faite
– en latin ! –  par Benoit XVI à une assemblée de cardinaux
muets et figés. Des hommes, en vêtements de dentelles hors
du temps, âgés et célibataires, voilà l’image de l’Eglise
diffusée en boucles sur toutes les chaines de télévision !

Tout reste donc à faire : ouvrir grand, tout grand, les
portes et les fenêtres de l’Eglise ; faire confiance aux
hommes, et surtout aux femmes,  qui s’engagent partout dans
le monde pour annoncer l’Evangile ; regarder et accompagner
l’humanité d’aujourd’hui avec bienveillance et espérance ;
dire la tendresse et l’amour des Hommes et de Dieu avant la
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doctrine…

Nous sommes ouverts à l’espoir d’un changement à la tête de
l’Eglise et nous accueillerons avec joie tout ce qui ira
dans le sens d’une plus grande fidélité à l’Evangile. Mais
nous sommes surtout convaincus que notre mission première
n’est pas d’œuvrer au maintien d’une structure ecclésiale,
mais de nous risquer à vivre l’Evangile au plus près de
l’humanité.
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